

Hoja Informativa 09

SEPTIEMBRE 2024

#toledoescosadeniñasyniños
#segundoplainedinfancia



Empezamos el nuevo curso 2024-2025 con nuestra Hoja Informativa número 9, donde encontraréis todas las actividades en las que hemos participado entre abril y septiembre

ENCUENTROS MENSUALES

Durante el mes de abril continuamos con los mapeos de espacios seguros y espacios de riesgo en la ciudad. Esta vez salimos a pasear por el Casco Histórico, pasando por diferentes parques, plazas, museos y templos. Identificamos algunos riesgos relacionados con la seguridad vial y la iluminación, para los que pensamos distintas propuestas de mejora. Además, nos informamos sobre todas las medidas de protección con las que contamos en la región, recogidas en la Ley de Atención y Protección a la Infancia y la Adolescencia de Castilla-La Mancha.

En mayo participamos en las I Jornadas de Instituciones Históricas de Protección Social a la Infancia, en la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo. Tuvimos la oportunidad de conocer cómo se protegía a los niños, niñas y adolescentes durante épocas pasadas en nuestra ciudad, en qué edificios se situaban los "orfanatos"... ¡Y no solo eso! También hablamos de cine y su relación con la infancia en la historia de Toledo. Además, pudimos contar todo lo que hemos trabajado en el Consejo sobre protección en situaciones de violencia y el camino que nos queda por recorrer. En el código QR podéis acceder a todo el contenido de la Jornada.



En junio celebramos nuestra última reunión del curso en el patio acristalado del Ayuntamiento. Repasamos todo lo que hemos hecho durante el curso y vimos algunas fotos antiguas de Toledo con la infancia como protagonista. También compartimos un rato de merienda y leyendas contadas por nosotros/as en la Plaza de El Salvador.

PARTICIPAMOS EN...

- Olimpiadas Escolares Inclusivas de los barrios de Santa Bárbara, Casco y Polígono

Las Olimpiadas se celebran dentro las Jornadas de Convivencia de los barrios, en el marco de Toledo Comunitario. Como Consejo, nos encargamos de recoger las opiniones y propuestas del alumnado participante a través de una votación y una encuesta. En uno de nuestros encuentros revisamos las respuestas de los chicos y chicas, y las conclusiones fueron enviadas a la organización para que puedan ser tenidas en cuenta en las próximas Olimpiadas.





CONTACTA CON NOSOTRAS
A TRAVÉS DE:

Instagram: @cpiatoledo
TikTok: @cpiatoledo
Facebook: @CPIATOLEDO
Correo electrónico:
cpiatoledo@gmail.com
Teléfono: 925330381/55

- **IV Encuentro Formativo de la Red de Protección Comunitaria: prevenir y promover el bienestar emocional en las distintas etapas de la vida**

En el Consejo nos interesa mucho el tema de la salud mental. Hemos charlado y trabajado sobre ello en nuestras reuniones y hemos realizado diversas acciones sobre el mismo, por eso desde la estrategia Toledo Comunitario nos invitaron a participar en este encuentro, junto a otras entidades. Explicamos cómo participar en el Consejo, implicarse y sentirse parte de un grupo puede ser una gran experiencia, con muchos aprendizajes que mejoran nuestro bienestar emocional durante la infancia y la adolescencia. En el canal de YouTube @toledocomunitario podéis encontrar los vídeos de todos los encuentros formativos de la Red de Protección Comunitaria.

- **Código Protegido, la Escape Room sobre la LOPIVI en centros educativos**

Durante el último trimestre del curso pasado realizamos la Escape Room en cinco centros educativos, contando con más de 250 participantes. En *Código Protegido* el alumnado debe resolver diferentes desafíos que les permiten descubrir qué es la LOPIVI, conocer los diferentes tipos de violencia y los entornos seguros, y obtener información sobre los recursos de protección con los que cuenta la ciudad. Fueron experiencias chulísimas que nos encantaría seguir compartiendo con otros chicos y chicas. Si os interesa que vuestro centro educativo participe, ¡no dudéis en poneros en contacto!



- **Jurado de la Sección Infantil del Festival Internacional de Cine Social Castilla-La Mancha FECISO**

En junio organizamos una proyección de los cortos finalistas de la sección de infancia y adolescencia de FECISO. A partir de las valoraciones de todos los y las asistentes se elegirá el corto ganador, que será desvelado en la gala de entrega de premios que se tendrá lugar en octubre el Teatro de Rojas. Un año más, agradecemos a la organización del Festival que cuenten con nosotros/as para esta importante tarea.

Para saber más sobre nosotros/as, os invitamos a ver un [vídeo](#) en el que os contamos qué es el Consejo, cómo nos organizamos y todas las actividades que hacemos. ¡Podéis acceder escaneando el código QR!



Si os interesa participar en nuestras actividades, os importan los derechos de la infancia y la adolescencia y queréis aportar vuestras ideas, ¡os esperamos! El inicio del curso escolar es el momento ideal para sumaros a nuestro grupo, aun-



que la inscripción al Consejo está abierta todo el año. Podéis apuntaros a través de este [enlace](#) o del formulario *online* que encontraréis en la descripción del vídeo. Si necesitáis más información, escribidnos o llamadnos y os contaremos todo lo que queráis saber.